



Portada / Economía Y Finanzas /

Silvia Rodríguez
noviembre 20, 2024 @ 1:43 pm

Hacienda asegura que gobierno de Sheinbaum avanzará hacia la transición energética

El secretario de Hacienda aseguró que el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum promoverá la construcción de plantas geotérmicas, eólicas y fotovoltaicas.



Foto: Cortesía Hacienda

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, aseguró este miércoles que el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum destinará recursos para que México avance hacia la transición energética, además de que se permitirá la colaboración de la iniciativa privada.

“Se promoverá la construcción de plantas geotérmicas, eólicas y fotovoltaicas, e instalaciones de hidrógeno verde, destacando proyectos como la planta solar de Puerto Peñasco, esenciales para avanzar hacia la autosuficiencia energética”, dijo el secretario durante su comparecencia ante el Pleno de la Cámara de Diputados para dar detalles del Paquete Económico 2025.

El funcionario aseguró que la colaboración con la iniciativa privada permitirá acelerar el desarrollo de energías limpias y fortalecer la infraestructura energética, para posicionar a México como un referente en la agenda global de sostenibilidad.

En este sentido, el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP) analizó que 1 billón de pesos asignados en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, el sector energético presenta una reducción de 4.6% respecto a 2024 y del 33.6% en comparación con 2021.

[Hacienda asegura que gobierno de Sheinbaum avanzará hacia la transición energética • Economía y finanzas • Forbes México](#)